



Les artistes musiciens se lancent dans la pré-campagne électorale en vue des élections de 2025. De Kareyce Fotso à Lady Ponce en passant par Moustik et Ben Decca, ils exhortent les Camerounais à s'inscrire sur les listes électorales pour pouvoir prendre part activement à la vie politique du pays. Le message est clair : il est temps de passer de la parole aux actes et d'agir pour le changement.

Cet engagement des artistes est à saluer, car il est rare de les voir se positionner de manière aussi forte sur des sujets politiques. En effet, chacun y va de son message, de sa sensibilité, mais l'objectif reste le même : inciter les citoyens à s'impliquer davantage dans la vie démocratique du pays.

Cette mobilisation des artistes intervient dans un contexte où de nombreux pays voisins ont déjà pris des initiatives pour encourager la participation citoyenne. Le Cameroun ne peut rester en marge de ce mouvement, d'autant plus que le peuple se plaint régulièrement de la situation politique et sociale du pays.

Il est donc temps que les Camerounais se réveillent et prennent en main leur destin. Les artistes musiciens ont lancé le signal, à chacun maintenant de jouer sa partition pour faire entendre sa voix et exprimer ses aspirations. Le changement ne viendra pas tout seul, il est nécessaire que chaque citoyen s'implique et fasse entendre sa voix lors des prochaines

élections.
